

Clariane France et la Fondation Art Explora poursuivent leur partenariat pour faire entrer l'art dans les maisons de retraite médicalisées

Grâce à l'initiative Allô Miró portée par la Fondation Art Explora et soutenue par Clariane, ces deux acteurs majeurs de leur secteur proposent aux personnes âgées résidentes en maisons de retraites médicalisées des moments d'échange et de partage autour de l'art.

Clariane, en tant qu'entreprise à mission, s'attache à prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité, notamment dans les établissements Korian, son réseau de maisons de retraite médicalisées en France. La Fondation Art Explora, reconnue d'utilité publique, s'attache à rendre l'art et la culture accessible au plus grand nombre, et réunit un réseau de plus de 2 000 bénévoles engagés à ses côtés.

Créée en janvier 2021, le programme Allô Miró est avant tout un moment de partage, de création de lien et d'ouverture : partout en France, les bénévoles de la Fondation Art Explora se rendent dans des maisons de retraites et proposent une discussion autour d'une œuvre. À partir de cet échange sur l'art, la conversation s'ouvre naturellement sur les histoires de vie, les anecdotes ou les parcours de chacun. Le programme constitue ainsi un soutien relationnel considérable dans le quotidien des résidents.

À ce jour, plus de 5 000 personnes ont bénéficié de cette initiative et plus de 1 000 moments d'échanges ont été organisés au sein d'établissements médicalisés publics et privés.

Véritable partenaire dans le développement de la mission Allô Miro, Clariane France s'engage aux côtés de la Fondation Art Explora dans la durée. La nouvelle convention de mécénat s'étend sur 3 ans et vise à développer cette initiative dans de nombreuses maisons de retraite en France afin que le plus grand nombre de résidents de structures privées ou publiques puissent participer à ce programme.

Pour Nicolas Mérigot, Directeur général de Clariane France : *« Nous sommes convaincus des bienfaits de l'art pour nos résidents, en tant que vecteur d'échanges riches et de partage intergénérationnel. Le partenariat noué entre Clariane France et Art Explora contribue ainsi à répondre à notre raison d'être : « prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité ». »*

Pour Vincent, animateur dans une maison de retraite médicalisée Korian *« Allo Miro est un rendez-vous qui plaît beaucoup aux résidents et qui les stimule cognitivement. Le lien social qui en découle, que ce soit entre les résidents et avec les bénévoles, est un aspect enrichissant et positif de ces ateliers »*

À propos de Clariane

Clariane est la première communauté européenne de soin dans les moments de fragilité. Elle est présente dans sept pays : Allemagne, Belgique, Espagne, France, Italie, Pays-Bas et Royaume-Uni.

Avec leurs différentes expertises, les 67 000 professionnels du Groupe travaillent chaque année au service de plus de 800 000 patients et résidents dans trois grands domaines d'activités : les maisons de retraite médicalisées (Korian, Seniors Residencias, Berkley, etc.), les établissements et services de santé (Inicea, Ita, Grupo 5, Lebenswert, etc.) ainsi que le domicile et habitat alternatif (Petits-fils, Les essentielles, Ages et Vie, etc.).

Clariane est devenue en juin 2023 société à mission et a inscrit dans ses statuts une nouvelle raison d'être, commune à toutes ses activités : « Prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité ».

À propos de la Fondation Art Explora

Fondation reconnue d'utilité publique, Art Explora renouvelle le dialogue entre les arts et les publics à l'échelle locale, nationale et internationale.

Convaincue que la mobilité et le numérique permettent de rendre la culture accessible au plus grand nombre, la Fondation Art Explora encourage de nouvelles formes d'accès et d'engagement des publics.

Avec les artistes, les organisations culturelles et les acteurs de terrain, la Fondation explore la création contemporaine sous toutes ses formes et crée des expériences culturelles inoubliables.

Contacts presse

Clariane

Matthieu Desplats
Directeur des relations presse
06 58 09 01 61
Matthieu.desplats@clariane.com

Julie Mary
Responsable des relations presse
06 59 72 50 69
julie.mary@clariane.com

Florian Bachelet
Responsable des relations presse
06 79 86 78 23
florian.bachelet@clariane.com

Fondation Art Explora

Yann Le Touher
Directeur des relations extérieures

Pauline Ferron
Cheffe de projet communication

Armance Communication

Romain Mangion
romain@armance.co
Charles Mouliès
charles@armance.co
+331 40 57 00 00